



Une progression sans faille

publié le 28/11/2013

Consécration des équipes de Benjamins de La Jarrie lors de la rencontre en Futsal organisée par le collège F Dolto ce mercredi 27 novembre. Ils se sont classés 1er, 5ème et 11ème dans des rencontres très disputées puisque certaines ont fini par une série de tirs au but.

Encore bravo à eux et tous nos encouragements

L'équipe d'EPS



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.